



16ème législature

| | | |
|--|---|---|
| Question N° : 18407 | De Mme Christine Loir (Rassemblement National - Eure) | Question écrite |
| Ministère interrogé > Intérieur et outre-mer | | Ministère attributaire > Intérieur et outre-mer |
| Rubrique > sécurité des biens et des personnes | Tête d'analyse >Augmentation de l'antisémitisme dans l'Eure | Analyse > Augmentation de l'antisémitisme dans l'Eure. |
| Question publiée au JO le : 04/06/2024 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat) | | |

Texte de la question

Mme Christine Loir alerte M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer concernant la recrudescence des actes antisémites dans l'Eure. La France connaît une augmentation significative des actes antisémites depuis de nombreuses années et encore plus depuis les abominations du 7 octobre 2023. En 2022, 436 actes ont été recensés, contre 1 676 en 2023, soit une multiplication par 4 en un an, selon les chiffres de Statista et du CRIF. Plus récemment, de nombreux actes antisémites ont eu lieu dans l'Eure entre les 28 et 29 mai 2024. Au cimetière du Buisson, dans le quartier de La Madeleine à Évreux, quatre tombes ont été dégradées et un élève du collège Jean-Claude Dauphin de Nonancourt, âgé de 15 ans, a été victime d'une agression à caractère antisémite à l'extérieur de l'établissement. Il a été agressé physiquement et insulté par deux individus aux cris de « sale juif ». Les officiels du département et de la région ont tous condamné ces actes, mais, Mme la députée attend désormais plus que des mots. Ces agressions ne peuvent être décorréélées du problème de l'immigration massive que subit l'Europe et la France depuis des années. Pour que plus aucun jeune juif ne soit plus jamais stigmatisé ou violenté à cause de sa religion en France, Mme la députée souhaite connaître les mesures concrètes du Gouvernement mises en place pour endiguer ce phénomène nauséabond.